

Newsletter Februar 2016

Spenden
Mädchen Projekt
Küche
Brieffreundschaften

Eliya Kinderheim e.V.
Marie-Juchacz-Str. 8
67663 Kaiserslautern

www.eliya-kinderheim-srilanka.com
info@eliya-kinderheim-srilanka.com

Ihre Ansprechpartnerin:
1. Geschäftsführerin
Angelika Riedlinger
Mobil: 0094-(0)775744537
2. Geschäftsführerin
Uschi Weber
Telefon: 06371-13244

Wir bedanken uns sehr herzlich für all die guten Wünsche und Spenden für das Eliya Kinderheim, die zu Weihnachten und zum neuen Jahr eingegangen sind! Ein besonderer Dank sei an unseren ehemaligen Praktikanten Nico Lüdtke und seine Eltern ausgesprochen, die sehr großzügig für neue Kleidung gespendet haben. Die Eliya Kinder und Jugendlichen durften sich selbst im großen ASB Kaufhaus in Tangalle neue Kleidung aussuchen, die von den Praktikanten/innen hübsch verpackt bei der Weihnachtsfeier am 24.12.2015 überreicht wurden. Dazu gab es neue Regenschirme und Kappen, von betterplace Spendern gesponsert. Vielen Dank auch hierfür!

Bei der Eliya Weihnachtsfeier wurde die biblische Weihnachtsgeschichte von Angelika erzählt, es wurde „Jingle bells“ von allen gesungen und das Cinderella Theaterstück wurde überaus lustig von unseren sehr engagierten Praktikanten/innen aufgeführt! Leckeres Weihnachtsgebäck wurde für die Feier und für die Nachbarn von den fleißigen Freiwilligen mit Hilfe der Eliya Kids gebacken! Alles in allem, ein sehr gelungenes Fest!



Eliya Weihnachts-Laubbaum und Geschenke!



Theateraufführung zu Weihnachten!

Beim weihnachtlichen Kulturmarkt in Kaiserslautern, wo der orientalische Eliya Verkaufsstand jedes Jahr anzutreffen ist, wurden zu Gunsten von Eliya 1.259,- Euro eingenommen. Vielen Dank allen ehrenamtlichen Helfern und Käufern!

„Wo Liebe vorhanden ist, wird Unmögliches möglich.“

Am 27.12.2015 gab es eine weitere Bescherung für die Eliya Kinder und Jugendlichen, denn Dietmar Grond aus Duisburg feierte seinen 70. Geburtstag im Kinderheim und überreichte jede Menge Spielsachen! Barbiepuppen, Playmobil und und und. Das war für alle ein besonderer Tag! Dietmar kam in Begleitung seiner Frau und Mr. Ajith N. Silva, dem Distrikt Manager von Kaluthara / Beruwala und dessen Frau, die von Eliya und der Feier begeistert waren.



Dietmar feiert seinen 70. Geburtstag in Eliya!



Dietmars Geschenke-Spende!



Neu gestalteter Aufenthaltsbereich der Mädchen, mit Silvia (links) und Susanne (rechts)!

In den Dezember-Schulferien wurde unter der Leitung von Silvia aus der Schweiz und Susanne aus Deutschland ein Projekt mit den großen Eliya Mädchen durchgeführt. Der Aufenthaltsbereich der Mädchen im Ersten Stock wurde mit heiteren Farben, Stoffen, Bildern, Dekorationsvasen und einer neuen Sitzecke mit hübschen Kissen wunderbar verschönert! Vielen Dank an die beiden Praktikantinnen, die miterleben durften, wie die Eliya Mädels an Selbstbewusstsein gewachsen sind und sehr viel Freude an diesem Projekt hatten!

Die Gelder für die Verschönerung stammen von Alois Herrmann und seiner Geburtstagsspende! Vielen Dank an ihn, seine Verwandten und Freunde, die so großzügig gespendet haben!

Ebenso konnten wir von dieser Spende Fliesen für die Eliya Küche kaufen und verlegen lassen, so dass der Kochbereich noch besser sauber und hygienisch gehalten werden kann.

Einer ehemaligen Praktikantin, Tanja Borimann, verdanken wir die Brieffreundschaft zwischen ihrer 4. Klasse der Grundschule Oberriexingen und dem Eliya Kinderheim! Passend zu Weihnachten kam ein großer und dicker Brief an, in dem sich für die Eliya Kinder und Jugendlichen jede Menge kleine und fröhliche Briefe befanden! Mit großem Eifer wurden schon die Antwortbriefe gemalt und geschrieben!



Eliya Kinder/Jugendliche erhalten ihre Briefe aus Deutschland!

„Wo Liebe vorhanden ist, wird Unmögliches möglich.“

Der Eliya Kindergarten hat eine neue Brieffreundschaft mit der Förderverein-Schule in Gomaringen. Auch von dort kam ein Päckchen mit einigen Überraschungen an! Die Eliya Kindergartenkinder haben sich sehr darüber gefreut und bereiten ein Päckchen vor, dass sie alsbald nach Deutschland schicken werden.

Vom Bildungsamt wurde der Eliya Kindergarten, zusammen mit drei weiteren Kindergärten im Raum Tangalle, Anfang Februar besichtigt. Der Eliya Kindergarten schnitt von diesen vier Einrichtungen am besten ab, wurde mit 93 von 100 Punkten bewertet und wird nun registriert! Darüber freuen wir uns sehr!

Vielen Dank für die lieben Besuche von Gästen, Vereinsmitgliedern und unserer ehemaligen Praktikantinnen, und deren Mitbringsel bzw. Spenden! Es wurden von den ehemaligen Freiwilligen unter anderem Schlafanzughosen gekauft und ein Ausflug zum Udawalawe Elefanten Nationalpark gezahlt, was für viel Freude bei Groß und Klein gesorgt hat!



Eliya Kindergartenkinder beim Öffnen des Paketes aus Deutschland!



Neue Schlafanzughosen für alle



Ferien-Ausflug zum Felsentempel Mulgirigala!



Wasserspaß in den Winterferien!

„Wo Liebe vorhanden ist, wird Unmögliches möglich.“

Herzlichen Dank und beste Grüße von Angelika mit der Eliya Familie!



Weihnachtsfoto mit Eliya Familie, Freiwilligen und Besuchern!

Das Eliya Kinderheim ist seit kurzem bei smoo.st angemeldet. Wer ein Smartphone besitzt kann sich einfach die smoo.st-App (<https://smoo.st>) laden, unseren Verein auswählen und für das Eliya Kinderheim Spenden sammeln ohne Geld auszugeben indem man mit der App einfach die Prospekte z. B. von Edeka, Obi oder Mediamarkt durchblättert. Pro angesehenes Prospekt bekommt das Eliya Kinderheim am Monat 5 Cent ausbezahlt. Um mitzumachen, klickt einfach mit euerm Smartphone auf diesen Link:



Sharing Link von smoo.st: <https://smoo.st/it/64crc>

Spenden auch auf [betterplace.org](https://www.betterplace.org) unter folgendem Link möglich:
<https://www.betterplace.org/de/projects/12349-sichern-sie-heimkindern-ihre-zukunft>
oder durch den Sharing Link von betterplace: www.betterplace.org/p12349

Hier die Nummer unseres Spendenkontos:

Eliya Kinderheim e.V.
Kreditinstitut: Kreissparkasse Kaiserslautern
BIC: MALADE51KLK
IBAN: DE89 5405 0220 0000 5169 89

Eliya Kinderheim e.V.
Angelika Riedlinger
Februar 2016

„Wo Liebe vorhanden ist, wird Unmögliches möglich.“